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  平成29年12月 18日 

作成柏谷 

平成 29 年（2017 年）12 月度企画運営委員会議事録 

 

開催日時：平成 29 年（2017年）12月2日（土）10:00～11:00 

開催場所：千二地区公民館大会議室 

欠席 川内さん 

 

添付資料 

公民館だより1月号案 

千二地区公民館グループ活動の「内規」および「心得」について 

 

会議の経過 

1. 講座に関すること 

1-1 10 月11月に実施された講座の報告 

10/8(日) 古文書講座（4/4回） 工藤さんより報告。熱心に参加されていた。 

11/19(日) 古文書講座 (1/6回) 参加者の希望で第2期開始。少し人数減少。 

10/13(金) 折り紙 参加者多く楽しく参加されていた。 

10/15(日) 秋のコンサート 部屋一杯の参加者。楽しいコンサートでした。聴衆の参加もよかった。 

10/16(月)  健康体操（二部制）特になし。 

10/16(月) デニッシュパン作り 前後半で5人ずつ。福田さん。準備と進め方の手際が良く皆さん喜んでま

した。 

11/6(月) 20(月)健康体操（二部制） 

11/21(火) 紅葉狩り 永松さんから報告 福寿会の参加で35名。しじみ釣りもしました。 

11/30(木) 絵手紙 山本さんから報告。年賀状。型を使った方法で初心者も上手にできていた。 

 

 

1-2 12 月実施の講座について 

12/1 (金)簡単リズム体操 氏平さんから。14名参加。脳トレにもなり、体も頭もリフレッシュ。 

12/1 (金12/18(月))シュトーレン作り教室 12/1 の報告。藤田さん。和菓子作りも。材料も

上質で値打ちである。12/18 もキャンセル待ちの状況。午前、藤田さん、午後、工藤さん。 

12/2(土) お正月の苔玉作り教室  脇田さん担当。企画を通した後、先生と連絡が取れおらず、料

金等詳細も不明確であったと判明。初めての先生については直接確認を取るようにした方がよい、と

議長がまとめられました。 

12/3(日)12/17(日) 古文書講座(2,3 回)  13:30～15:30 柏谷 

12/4(月)  12/18(月) 健康体操  永松・神德 

12/6(水) 立体カード作り  まだ参加希望が少ないのでご喧伝を。 200円 山本 

12/7(木) 歌声ひろば 氏平 参加者多数。講師が吹田市の文化功労者に。 

 

1-3 1月の講座予定について  

1/7、21(日)古文書講座(4,5回) 30人 無料 柏谷 途中からでも参加できます。 
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1/15(月)健康体操（二部制） 20人 無料 13:30～15:45 永松・神德 下足をなくしたので服装につい

て一言公民館だよりに入れるように。 

1/17(水)料理教室 20人 500円  10:00～13:00 事務局  

1/28(日)落語大学公演（１） 無料 学長寄席のタイトルについてわかりやすい説明を。宇野さん担当。 

 

1-4 2月以降の講座について 

2/2(金)産後ママヨガ 無料 10:00～12:00 担当福田さん 

2/2(金)折り紙  費用未定  13:00～1700 岸田さん 

2/4(日)古文書講座(6/6回) 30人 無料  13:30～15:30 柏谷 

2/5(月)2/19(月)健康体操（二部制） 20人 無料  

2/17(土)ロシア料理  費用未定  10:00～13:00 坂口 

2/23(金) 2/24(土)2/25(日) 落語大学公演（2）  無料 大まかに宇野さん。詳細次回。 

3/2(金)簡単リズム体操  無料  14:00～15:30 氏平 

3/5(月)3/19(月) 13:30～15:45 永松・神德 

健康体操（二部制） 20人 無料13:30～15:45 永松・神德 

3/17(土)映画「さとにきたらええやん」上映会(人権協共催) 100人  無料 柏谷 コミュニティセンターで

実施します。 

3/24(土)英語で歌おう 20人 無料  13:30～15:30 柏谷 坂口 

新たに、山本さんから知り合いの料理屋さんによる料理教室の提案。議題に上げてもらうことに。 

 

2. 運営に関すること 

2-1 広報に関すること 

2-1-1 公民館便り1月号について上記、1-3 でご指摘いただいた点を修正した上で進めて行きま

す。 

 

2-2 下足について 

 文化祭準備以降靴のままで入っていただいている。館長の意向としては多くの方に気軽に来ていた

だきたい、高齢の方の負担を軽減したい、という観点から今後とも靴のままで入っていただく形を続

けたい。 

 氏平さん、藤田さんから子育てサロンを例に和室に多人数が入るときの下足の置き場について指摘

があった。館長より、吹田市に要望したところ、市がドア内側に下足箱を設置してくれることになっ

ている、と報告。それ以上の多人数については靴袋を使用する、廊下に下足を置いてもらう、という

方向でお願いしたい、と回答。基本的に了承された。 

 

2-3 清掃について 12月 9日（土）10時から大掃除をします。 

 

2-4  公民館よりお願い(別紙) 

「千二地区公民館グループ活動の「内規」および「心得」について」（以下「内規」）をもとに館長よ 

り提案があった。グループ活動の現状が「内規」と合わなくなっていること、公民館の使用法の案内

がないことから、グループ活動を含めて公民館の使用についての「ご案内」をつくりたい、というも

の。 

議長よりまず実態の提示があってそこから問題点を抽出し共通理解を得た上で作成を考えるのが筋で

ある、と指摘がありました。 

また、プロジェクトチームで作業を進めるべき、という意見が出、その方向で動き出すこととします。 
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3. 次回日程 

1月 6日（土）10時からの予定です。 

 

 

以降、文化祭実行委員会に移行。(議事は別紙をご参照ください。 

 

終了後、千二小高校長先生より、文化祭出展、出演などでおせわになりました、とお礼の言葉をいた

だきました。 

以上 


